Guten Tag liebe Leserinnen und Leser,

Mit dem Wunsch, dass 2025 ein gutes Jahr für uns alle wird, möchte ich euch weiterhin darüber informieren, was unser Verein im vergangenen Jahr noch erreicht hat.

In der Gesamtwertung der gesamten BKC (Bodensee Kart Cup) hat unser Verein einen sehr guten 4. Platz erreicht. Wir müssen dabei erwähnen, dass wir weniger Starter hatten als andere Vereine, aber wir konnten dennoch sehr gute Platzierungen im Laufe der Saison erzielen.

Herr Saltalamacchia Bartolo (erste Bild Mitte) hat den ersten Platz in der Klasse 5 erreicht, da er mehrfach bei verschiedenen BKC-Rennen den ersten Platz belegt hat. Seine Frau, Emse Forits, hat den 3. Platz erreicht (zweite Bild links), Klasse 2 (Frauenkategorie) erzielt.

Martin Lehmann (dritte Bild Links) aus Meersburg hat den zweiten Platz in der Klasse 4 erreicht. Es ist bemerkenswert, dass in dieser Klasse 17 Starter teilgenommen haben. Zudem hat er auch das interne Verein-Turnier gewonnen, bei dem die gesamten Punkte des BKC sowie gute Platzierungen bei unserem Training berücksichtigt wurden.

Als Vorstand möchte ich mich auch bei den anderen Startern bedanken, die leider keine Pokale gewonnen haben. Viele von ihnen sind erst seit wenigen Monaten dabei, aber mit dem intensiven Training in der kommenden Saison werden sie sicherlich bessere Ergebnisse erzielen.

Ich freue mich auf eine erfolgreiche Saison 2025 und danke allen für ihr Engagement!

## Mit besten Grüßen

